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□半岛记者 杜金城

经历了两场惊心动魄的3:3平局后，青岛黄海
队终于在7月22日迎来了近三轮联赛的首场胜利。
他们在内蒙古客场以4:0的比分轻松击败呼和浩特
中优。值得一提的是，黄海在比赛最后五分钟能连入
三球，锁定整场比赛胜局。在14轮比赛过后，黄海队
积分达到了24分，距离冲超集团仅有两分差距。这
还是在多名主力缺阵，以及球队少赛一轮的情况下
取得的。随着王飞、殷亚吉等主力队员逐渐回归，黄
海队的联赛成绩与排名还有可能提升，相信冲超也
依然会是俱乐部的首要目标。

又是五分钟连入三球
这次收获的是场大胜

呼和浩特中优本赛季陷入低谷，在联赛前14轮比
赛中，他们仅取得了10个积分，身陷降级区。与黄海队
的比赛，呼和浩特上下十分渴望取得反弹。所以赛
前，黄海主帅乔迪一再叮嘱队员不能轻视这个对手。
黄海队在世界杯休赛期引入的前锋克莱奥依然

没有进入到出场大名单当中。记者了解到，由于来中
国前，克莱奥已经有两三个月的时间没有进行系统
比赛和训练，所以他还需要一周左右时间来恢复。但
克莱奥加盟黄海带来的连锁效应已经很明显地体现
出来，原本就在球队效力的西班牙籍前锋桑达扎最
近几轮表现抢眼。这次对阵呼和浩特，又是桑达扎为
黄海队先拔头筹。他在第23分钟接到姚江山的脚后
跟妙传，单刀赴会面对对方门将打门成功，帮助黄海
队取得1：0的领先。本赛季至今，33岁的桑达扎已
代表黄海出场11次并攻入5球，效率虽不算低，但
相比此前几个赛季担纲黄海主力中锋的拉基奇，还
是有些差距，这恐怕也是黄海队引入克莱奥的主要
原因。不过桑达扎最近几轮的爆发可能又会让黄海
教练组陷入到“甜蜜的烦恼”当中。
开场早早取得进球的黄海队牢牢掌控场上局

面，但他们的第二粒进球却直到比赛第85分钟才到
来，解禁后替补登场的王飞一脚势大力沉的远射帮
助球队取得两球领先。这粒进球也像钥匙一般打开
了黄海队进球账户。第88分钟，黄海打出教科书般
的反击，贝尔杜拿球一路长驱直入到门前后传球，高
翔直接一脚打进，黄海3：0锁定胜局；第91分钟，黄
海后场长传球后找到同样是替补登场的前锋刘龙，
后者冷静扣过防守队员后打门得手。最终，黄海客场
4：0战胜呼和浩特中优，取得了最近三轮比赛的首
场胜利，也完成了11天内的第二次五分钟内连进三
球的壮举。只是上次面对石家庄永昌，黄海收获的是
一场遗憾的平局，这次疯狂的进球为黄海队带来的
却是一场酣畅淋漓的胜利。

主力队员们逐渐回归
黄海队有望取得突破

本轮结束，黄海队6胜6平2负，积分达到了24
分，距离榜首的武汉卓尔有五分差距。随着一些此前

受到伤停困扰的主力球员的复出，黄海队未来的成
绩值得期待。此外，黄海队“魔鬼四连客”的赛程也马
上就要结束，如果下半程能够把握好机会，冲超并非
不可能实现。
自从主力中卫殷亚吉受伤后，黄海队每轮比赛都

有丢球，直到本轮对阵呼和浩特，黄海终于零封对手。
赛后，乔迪谈及本场比赛时表示，抛开整场比赛的比分
结果不谈，这场比赛球队踢得还是非常艰苦。“我们的
整体节奏有些慢，场地的状况确实影响了我们传球的
速度。尽管比赛很有挑战性，但我们的队员一直都在
咬紧牙关，并且在比赛最后时刻接连进球锁定了
胜局。”黄海队最近遭遇一波“四连客”的赛程，对
阵呼和浩特是连续第三场客场比赛。对此，乔迪
也承认，连续的客场作战肯定对球员体能有所
影响，“周三我们还在梅州，周日就来到呼和浩
特，球队南征北战，但是小伙子们都坚持了下
来，我对他们的表现非常满意。”
黄海队在取得最近三轮比赛的首场胜

利同时，也迎回了王飞等部分主力队员，此
前受到伤停困扰的黄海队正在逐渐走出
困境。在联赛少赛一轮的情况下，黄海队
目前距离榜首有五分差距，距离冲超集
团则只相差两分。等到主力全部回归，黄
海队还有望继续取得突破。
王飞本轮替补登场打入精彩远

射，这名前半赛季稳坐主力的前卫
球员此前受到停赛处罚。而同样受
到停赛处罚的王栋也会在近期回归
赛场。至于球迷比较关心的主力中后
卫殷亚吉的伤势，在这两天也传来好消息。“宝岛后
卫”已经可以参加对抗训练，再有一两周时间也有望
回归赛场。至于新援前锋克莱奥，他目前正在努力恢
复体能，最近两轮也有望迎来首秀机会。这些主力逐
渐回归，对于黄海队的整体实力是非常好的提升。

■链接 首届“巴萨足校中国杯”落幕

经过三天激烈的争夺，由青岛黄海巴萨足校主
办的首届“巴萨足球学院中国杯”于7月22日上午在
天泰体育场外场落下帷幕，并举行了盛大的颁奖仪
式。
本次比赛共有来自青岛、成都、海口、新加坡的

四家巴萨足球学院，数百名小球员参与，突出中国巴
萨足校的特色同时，在赛事的组织运作、赛程的安排
指定方面完全与著名的“巴萨足校国际杯”一致，是
国内少有的高水平青少年足球赛事。
最终，在四个年龄段的比赛中，来自青岛黄海巴

萨足校的队伍获得三个冠军一个亚军的好成绩，展
现了三年来青岛黄海巴萨足校良好的发展成
果。巴萨足球学院亚太区总监托尼先生表
示，比赛的胜负不重要，重要的是所有
的小球员在比赛中收获了快乐和友
情，增进了足球技艺。而青岛黄海俱
乐部董事长王泽楷透露，这项比赛今
后会一直办下去，规模不断扩大，让
足球少年们能够从中获益。

黄海客场四球大胜呼和浩特，距
离冲超集团只有两分差距

□半岛记者 杜金城

7月20日，青岛市冰雪运动协会成
立暨第一届会员大会举行。青岛市冰雪
运动协会现有会员107人，选举山东省
青岛短道速滑队总教练刘晓颖为协会首
任主席，并通过了协会章程、选举办法和
会费管理办法，推选青岛仁洲集团董事
长于海波为青岛市冰雪运动协会名誉会
长。
2010年 7月，根据国家体育总局

“北冰南展”战略部署，组建了山东省短
道速滑运动队，引进了刘晓颖、杨占宇等
短道速滑优秀教练，实现了山东省在这

一项目上的空白。经过近八年的培育，已
经成为“北冰南展”典范，先后培养输送
11名队员进入各级国家队，赢得过世界
杯、全国锦标赛、冠军赛和联赛冠军等系
列荣誉。目前，短道速滑项目有一线队员
19名，二、三线队员超过40人，6名队员
正随国家队备战2022年北京冬奥会。
作为新当选的冰雪运动协会主席，

刘晓颖感谢了会员的信任和支持，“接下
来的日子里，我将和协会所有会员共同
努力，加强项目推广，拓宽群众基础，让
更多人参与到冰雪运动中来，同时规范
协会运作，培养冰雪运动项目市场，促进
行业健康快速发展。”

青岛市冰雪运动协会成立
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